
RACONTE TON QUARTIER

Mon Hauteville c’est  :

David Langlois photographié dans le local ados de la Pendule à Hauteville le 01/06/2023 ©

Je suis David Langlois, animateur du local ados de La Pendule.
Mon Hauteville, c’est la quartier où je travaille et c’est aussi le quartier où j’ai toujours 
vécu et j’y vis toujours. Il n’y avait pas de local ni d’accueil comme aujourd’hui. On 
sortait avec les copains en vélo à l’improviste.
Dans la sphère privée, j’ai des relations avec mon voisinage et les commerçants du 
quartier.
Contrairement à ce qu’il se dit un peu partout, Hauteville n’est pas un quartier où il n’y a 
que des voyous, c’est un quartier où les personnes sont assez solidaires où il y a 
beaucoup d’entraide.  C’est un quartier où il y a pas mal de mixité. Mais la population est 
en train de changer. Les travaux sont utiles évidemment, mais je trouve dommageable de 
détruire des immeubles, ça nous fait perdre des personnes sur le quartier. Il y a moins de 
vie.
Cela va faire 30 ans que je travaille dans le service enfance jeunesse. Nous avons parlé 
des travaux actuels et futurs avec les jeunes. Il y en avait besoin. Je trouve qu’ils essayent 
de faire comme dans le quartier Delaunay et faire un lieu de vie sympa pour les habitants. 
Nous avons été sollicités par les services de la mairie pour que les jeunes de La Pendule 
donnent leur avis et même décident du choix des lieux, comme pour le skate park. 
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